

# SWI

## Aiptu A Fauzie Gelar Kegiatan Door To Door System &#40;DDS&#41; untuk Penguatan Kamtibmas di Desa Tugubandung Kalapanunggal

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.SWI.OR.ID](http://SUKABUMI.SWI.OR.ID)

Aug 27, 2023 - 17:32



*Aiptu A Fauzie Gelar Kegiatan Door To Door System &#40;DDS&#41; untuk Penguatan Kamtibmas di Desa Tugubandung*

*Desa Tugubandung, 27 Agustus 2023 - Aiptu A Fauzie, Bhabinkamtibmas Desa Tugubandung, Kecamatan Kabandungan, Kabupaten Sukabumi, menjalankan*

program Door To Door System (DDS) dengan mengunjungi warga di Kampung Kabandungan. Dalam rangkaian kegiatan ini, Aiptu A Fauzie juga membawakan pesan-pesan penting yang ditetapkan oleh Bapak Kapolres Sukabumi, AKBP. Maruly Pardede S.H., S.I.K., M.H., dengan akronim "AA DEDE" yang mengedepankan nilai Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien. Selain itu, program "PRESISI CURHAT DONG" dihadirkan sebagai wadah bagi warga untuk berbagi curhatan, saran, dan kritik membangun kepada Polri, dengan tujuan meningkatkan pelayanan dan perlindungan terhadap masyarakat.

Dalam kesempatan berharga tersebut, Aiptu A Fauzie juga menyampaikan beberapa himbauan dan pesan Kamtibmas yang relevan:

1. **Pencegahan Radikalisme dan Peran Aktif dalam Kamtibmas:** Aiptu A Fauzie mengajak warga untuk memiliki daya cegah dan daya tangkal terhadap faham-faham radikalisme, serta menghindari perilaku tawuran pelajar dan hal-hal yang merusak ketertiban. Selain itu, warga didorong untuk berpartisipasi aktif dalam menjaga Kamtibmas melalui penggiatkan Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling) di lingkungan mereka masing-masing.
2. **Pencegahan Perdagangan Orang (TPPO):** Warga diingatkan untuk tetap waspada terhadap potensi tindak pidana perdagangan orang (TPPO). Aiptu A Fauzie mengingatkan bahwa modus operandi merekrut tenaga kerja dengan iming-iming gaji besar untuk bekerja di luar negeri dapat menjadi ancaman. Bila warga curiga atau menemui tanda-tanda kegiatan yang mencurigakan terkait hal ini, Aiptu A Fauzie mengimbau agar segera memberikan informasi kepada Bhabinkamtibmas guna mencegah terjadinya TPPO.
3. **Pentingnya Berkomunikasi Melalui Nomor Handphone Bhabinkamtibmas:** Aiptu A Fauzie menekankan pentingnya memberikan informasi kepada Bhabinkamtibmas melalui nomor handphone yang telah diberikan kepada warga. Langkah ini diambil untuk memastikan bahwa informasi seputar Kamtibmas dapat tersampaikan dengan baik dan tindakan yang sesuai dapat diambil dengan cepat.

Dengan semangat kerja sama antara Aiptu A Fauzie dan masyarakat Desa Tugubandung, kegiatan Door To Door System (DDS) ini diharapkan dapat menguatkan ikatan antara Polri dan masyarakat serta membantu menciptakan lingkungan yang aman, tertib, dan damai bagi seluruh warga.